

大阪社保協通信

メールアドレス: osakasha@poppy.ocn.ne.jp

<http://www.osaka-syahokyo.com/index.html>

第 1305 号 2025.1.30

TEL 06-6354-8662 Fax06-6357-0846

大阪社会保障推進協議会

万博への子どもの招待事業～熊取町に続き、吹田市も見合わせ表明

大阪社保協では2024年度自治体キャラバン行動要望に万博への児童生徒の招待事業を実施しないよう以下のようにいれ、全市町村との懇談で万博の危険性を指摘し、こどもたちをこんな危険な場所に連れて行くなと強く要望してきました。

2. こども・シングルマザー等貧困対策及び子育て支援について

②万博予定地の夢洲は、下水汚泥など 96 万トンが埋め立てられた島であり、メタンなどの可燃性ガスが発生し続けており 3 月 28 日の万博会場工事におけるガス爆発事故は、汚泥を埋め立てた人工島の表面をアスファルトやコンクリートなどで覆って多くの人を集めるイベントを開催する会場とするにはあまりにも危険であることを証明した。また、駐車場からゲートまで片道 30 分の道のりに屋根はなく、炎天下や大雨の中を歩かなければならない。となりのカジノ建設現場からは有害物質を含む粉塵が舞い上がっている。子どもたちが学校ごとにまとまって弁当を食べる屋根付きの場所は限られており炎天下で弁当をとらざるを得なくなる学校も出てくる可能性がある。子どもたちのいのちを守る、安全を確保する具体的な方策が示されていない中で学校行事として万博に子どもの参加をさせないこと。

★熊取町はいち早く昨年12月23日「見送り」表明

大阪府熊取町の公立小中学校の校長会は2024年12月23日、2025年大阪・関西万博について、混雑が予想され、児童・生徒の安全面に支障が出るのが懸念されるとした。教員の下見が2025年4月以降になり十分な準備ができないと判断したこと。引率の際の安全面への対応や、昼食場所の確保などの状況が懸念されること。見学するパビリオンと見学時間帯が指定されることになっているが、会場までのバスが遅延した場合の対応などが不透明で不安があること。これらの理由を挙げ、安全に引率するのは困難だとして、教育委員会との協議の上で町立の小中学校全校で、学校単位での招待事業への参加を見送ることを表明し、児童・生徒と保護者に通知しました。

★吹田市は昨日1月29日「見送り」表明

吹田市は昨日別紙のように教育委員会と学校長が連名で保護者に「見合わせ」をする旨通知しました。

★1月29日摂津市キャラバン～すでに9校が「見送り」表明

昨日実施した摂津市キャラバンでは教育委員会担当課長から「各学校での判断となるがすでに小学校は4校(全10校)、中学校は5校(全5校)『不参加』の意向」との報告がされました。

★こどもたちの安心安全のためにこの動きを大阪全域にひろげましょう

令和7年1月29日
(2025年)

保護者の皆様へ

吹田市教育委員会
吹田市立〇〇中学校
校長 〇〇 〇〇

「2025年日本国際博覧会児童生徒招待事業」について

平素より、本市ならびに本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、標記の件につきまして、下記のとおりに対応いたしますので、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

記

1 学校行事として訪れることについて

大阪府が実施する本事業について、本市小・中学校が学校行事として訪れるにあたり最も配慮すべき事項として、児童生徒の健康維持や安全確保の具体的な方策を、昨年7月以降、本市教育委員会から大阪府教育庁に対して確認してまいりましたが、特に、留意すべき児童生徒の昼食場所及び待機場所での熱中症対策や、安全に団体行動するための導線及び点呼・待機場所の確保が不十分であるという見解に至りました。

子供たちが「2025年日本国際博覧会」に訪れる意義については認識するものの、来年度の行事計画を立てる現時点で、学校行事として訪れることについては、誠に残念ながら見合わせることにいたしました。

2 今後の対応について

学校行事として訪れない場合は、大阪府教育庁より各学校へ児童生徒個人のチケットIDが配付されることから、ご家庭で活用いただくことができます。なお、チケットIDの内容や配付方法等の詳細につきましては、大阪府教育庁と手続きを進める中で、確認が取れ次第、改めてご連絡いたします。

大阪府統一国保

NO!

撤回求める

意思統一集会

2月3日(月)

19時～20時半

大阪民医連

ID: 868 4864 8502

パスコード: 813621

参加費無料

資料は当日正午までに大阪社保協ホームページ「国民健康保険都道府県単位化」ページにアップします。お問い合わせは大阪社保協メールへ

osakasha@poppy.ocn.ne.jp

<http://www.osaka-syahokyo.com/>

大阪府統一国保はデメリットだらけ。いいことなど何一つありません。「払える保険料にしてほしい」「子どもの均等割はゼロに」「黒字や基金があってもなぜ下げられない?」

2024年度の各地の取り組みや情報を交流しながら2025年にむけて意思統一しましょう。

主催

大阪社保協

共催

大商連